

7月 PUMPKIN だより

2022年7月1日
ARINKOMURA



梅雨の晴れ間に太陽が元気な顔をのぞかせていると、まるで夏がやってきたような暑さです。梅雨明けはまだですが、子どもたちはジメジメを吹き飛ばすような可愛らしい笑顔で、おもちゃを出して箱をからっぽにしたり、いろいろなものを引っ張り出したりして探究心がおう盛パワー全開です。

子どもたちの体調に合わせながら水遊びや沐浴を取り入れ、快適に過ごせるようにしていきたいと思います。



今月のねらい

- 衣類を清潔にし、水分や休息を十分にとりながら、快適に過ごす。
- ひとりひとりの体調に合わせて、沐浴や水遊びを楽しむ。
- 保育者との心地良い触れ合い遊びを通して機嫌よく遊ぶ。

子どもたちの様子

子どもたちの成長はあっという間です。
お名前を呼ぶと、「はーい」と返事をしたり、
手を挙げたりできるようになりました。「おててパチン」の言葉で、
おててを合わせて、いただきます・ごちそうさまの挨拶もできています。



指先も器用になり、ボールを投げたり、玩具を入れたり出したり回したり…くり返し楽しんでいます。また、みんなお話も上手になり、それに保育者が応えるとさらに嬉しそうに語ってくれます。PUMPKINさんはとってもにぎやかです！



月齢や個人差はありますが、昨日はできなかったのに今日はできていたなど、この時期は驚かされることばかりです。

できたことを十分に認めてあげて、達成感や満足感をもてるようにしていきたいと思います。



今月の活動

- 手形・足形○感触遊び○水遊び
- 絵本：なぜなくの？・たべるのだあれ？
- ♪たなばた♪きらきら星♪水あそび
- ♪いっぽんばしこちよこちよ



お知らせ・お願い

- 1.水遊びや沐浴をした日は、使用したものを持ち帰りますので、次の日の用意をまたお願いします。
- 2.手足の爪はこまめに切ってください。衛生面だけでなく、ひっかき傷の原因にもなります。「〇曜日は家族で爪を切る日」と決めておくと良いかもしれませんね。

4月に植えたかぼちゃの苗がぐんぐん伸びて花を咲かせ、可愛い実がつきました。

子どもたちも興味津々で葉っぱを触ったり、受粉のお手伝いをしてくれたり一緒に成長を見守ってきました。

もう少しで収穫できそうなので、収穫したら給食の先生に美味しく調理してもらう予定です。

